

3学期も、令和8年も、よろしくお願ひします

2026年がスタートしました。登校初日には全員が元気にそろいました。始業式では、一人一人が3学期に頑張りたいことを発表しました。勉強のことや漢字検定のことなど、それぞれの頑張るぞという思いが伝わってきました。3学期は短く行事も少ないのですが、この1年間のまとめの学期です。4月から自分が頑張ってきたことや成長したことを振り返りつつ、もうひと頑張りできそうなことにも挑戦してほしいと思います。

地域の皆様、保護者の皆様、この3学期、そして令和8年、引き続き子どもたちの頑張る姿を温かく見守っていただけたらと思います。よろしくお願ひいたします。



活動の様子 1

11月に子どもたちが考えた梅干しを使ったメニュー。そのメニューが給食に登場しました。「梅入り卵焼き」です。1月9日の給食のメニューの中に取り入れていただきました。ほんのり酸っぱい梅の味がする卵焼き。自分たちが考えたメニューが出てくるとうれしいですね。ぜひご家庭でも作ってみてください。



1月14日に冬休みの思い出と今年の決意を四字熟語で発表する会がありました。家族や友達と過ごしたことやゲームをしたこと、雪遊びのことなど思い思いに短い冬休みを満喫したことが伝わってきました。四字熟語の発表では、失敗を怖がらず挑戦したい、くじけず頑張りたい、たくさんの人との関わりを大切にしたい、小さなことでも努力を重ねていきたい、笑顔で頑張りたいといった思いを込めて四字熟語を選んでいました。この1年、この言葉を忘れず頑張ります！

活動の様子 2

2学期、毎週金曜日にALTとして来ていただいていたエマ先生が交代することになり、12月19日が最後の授業となりました。いつも楽しく英語を教えていただいたエマ先生。ハロウィンやクリスマスなどでは英語だけでなくいろいろなものを一緒に作って楽しみました。子どもたちも楽しく英語を学ぶことができました。ありがとうございました。1月からはバイロン先生が来られます。



12月11日に西予市の林業課から2名の方が来られて、木育教室がありました。木や森の大切さについて勉強した後、モルックをして楽しみました。モルックは、フィンランド発祥の遊びで、モルック棒という木を投げて木のピンを倒して得点を競うものです。や

っているうちに上達し、みんな上手にピンを倒していました。チームに分かれて対戦しましたが、接戦となり盛り上がりしました。学んで、楽しんで、充実した木育教室でした。



2月の行事予定

日	曜	行 事 等	給食
1	日		△
2	月		○
3	火		○
4	水		○
5	木		○
6	金	漢字検定	○
7	土		△
8	日		△
9	月		○
10	火		○
11	水	建国記念の日	△
12	木		○
13	金		○
14	土	参観日、PTA総会、学校運営協議会	×
15	日		△
16	月	繰替休業日	△
17	火		○
18	水		○
19	木		○
20	金		○
21	土		△
22	日		△
23	月	天皇誕生日	△
24	火		○
25	水	野村中体験入寮（6年生）	○
26	木	野村中体験入学（6年生）	○
27	金		○
28	土		△

3月の主な行事

- 9日(月) 大阪体育大学学生との交流
- 13日(金) お別れ遠足
- 24日(火) 卒業式
- 25日(水) 修了式
- 27日(金) 離任式、PTA送別会
- ※ 予定が変更になる場合があります。